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文娱

大婚前亮相大陆综艺节目

林志颖希望再做20年偶像
本报记者 李婕

山东省原创音乐大赛唱响

40多支乐队上演大PK

本报讯(记者 霍晓蕙)

近日，由山东省音乐家协
会、齐鲁晚报与潍坊市昌
乐县鄌郚镇政府共同主办
的第六届山东国际大众艺
术节——— 山东省原创音乐
大赛，在省城济南舜耕会
堂举行。

大赛的宗旨是迎接中
国第十届艺术节的举行，
繁荣我省大众音乐文化生
活，促进我省原创音乐发
展，提高我省流行音乐演
艺水平，推出更多新人新

作品，为青年音乐爱好者
提供展示才华的舞台，打
造充满青春活力的时尚音
乐文化产业。

此次举办的山东省原
创音乐大赛得到了广大青
年乐手的广泛响应和积极
参与，四十多支摇滚乐队和
高校学生乐队积极报名参
赛。经过认真组织和筹备，
该赛事成为第六届山东省
国际大众艺术节中一台充
满青春激情又极富时代特
色的原创音乐盛会。

《梦之声》为李路路圆梦

“草帽哥”举办田间演唱会

本报讯(记者 李婕)

近日，山东德州孙安乡的田
间地头第一次搭起舞台，举
办了一场特殊的演唱会。金
黄色的麦田前，不大的红色
舞台特别醒目。舞台后方，
两支竹竿撑开的横幅上写
着“《中国梦之声》李路路田
间演唱会”。这是东方卫视

《中国梦之声》节目组为帮
助“草帽哥”李路路完成“在
家乡开一场演唱会”的心
愿，专门举办的。

《中国梦之声》上海试
音会上，来自山东德州的23

岁青年农民李路路头戴草
帽、赤膊穿一件黑色马甲，
皮肤黝黑，一口山东德州方
言向韩红、李玟、王伟忠、黄
晓明四位导师做了自我介
绍。让人没想到的是，这个
被称为“草帽哥”的年轻农
民走的竟然是“摇滚路线”，
将一首黄立行的《音浪》唱
得有模有样。

“草帽哥”的田间演唱
会虽然条件简陋，但该有的

出场服装和助唱嘉宾一样不
少：标志性的“草帽”，还有

《梦之声》学员等4名助演嘉
宾。近两个小时的演唱会上，
李路路不仅表演了《音浪》，
还突破以往歌路，演唱了萧
敬腾的《王妃》等歌曲。

谭晶参加格莱美巨星音乐会

《在那东山顶上》唱出新味道

本报讯(记者 师文静)

近日，“财富之夜——— 格
莱美巨星音乐会”在成都举
行，著名歌唱家谭晶以崭新
的造型惊艳全场。她带来的
新版《在那东山顶上》，也如
九位格莱美巨星的经典作
品一样，点燃了现场观众的
热情。经过当晚格莱美音乐
会的洗礼，改编后的《在那
东山顶上》已迈入经典音乐
作品之列。

当晚，谭晶一袭曳地白
色长裙，外套一件西式同色
小披风，披风的领边、肩和
前襟处缀满了饰品，既有中
式民族服饰的特点，又带点
儿西方“朋克”的味道，这身
中西合璧的装扮亮点十足。
音乐会上，谭晶第四个出场
献唱，同时也是第一位上场
的中国艺术家。她的《在那

东山顶上》让现场观众既熟
悉又陌生，在重新编排加工
之后，这首歌达到了让人闻
之欲舞的境界，是一支动
感、摇滚与民族完美结合的
激情舞曲。

许德奇应邀赴意办个人画展

本报讯 近日，山东师
范大学美术学院副教授许
德奇应邀赴意大利威尼斯，
在 圣 马 可 广 场
RAVAGNAN画廊举办个
人画展。许德奇近两年创作

完成的15件超现实主义油
画作品蕴含着现代对过去
的历史回响，以非现实的思
维方式阐述了中国社会的
变化与变迁。

(陈文进)

告诉大家“我回来了”

记者：你怎么看“你再不老，我们就
疯狂了”？

林志颖：我怎么看啊？我只能说
你们又在拿郭德纲开玩笑，不过我想
郭老师应该不会太介意，他是个大好
人。我自己也常常说，趁年轻要多疯
狂一下，再不疯狂我们都老了，这也
是事实。我希望我的人生是丰富的，
有色彩的。我会去挑战各式各样的事
情，这也是我有这么多兴趣爱好的原
因吧。只要是我不懂的，我都会去学
习。

记者：你觉得自己容易被模仿吗？
林志颖：我觉得应该不难模仿吧。

第一期播是小哥(齐秦)，他的声音才真
不容易模仿。

记者：在舞台上会更显现自己的
风格，还是……

林志颖：我觉得随意吧，我的歌其
实都是用很轻松的心情唱的，太刻意
去表达会(多余了一点)。

记者：吴奇隆和罗志祥都模仿过
你。

林志颖：我看过。小猪(罗志祥)前
几个月跟他在红馆，他一开始就先模
仿我“哈喽，大家好！我是林志颖……”

然后我从后面“砰”地一下再弹出来，和
他一起唱《不是每个恋曲都有美好回
忆》。

记者：现在的工作状态是比较轻
松的吗？

林志颖：你是指哪方面？我刚刚拍
完一个电视剧。为什么要拍这部电视
剧？因为距离我上一部电视剧好像有
好几年了。这几年有了小小志，大部分
时间都在陪他。很多粉丝会说想看到
我更多的作品，听到更多的歌，但是我
是那种做一件事情就要全力以赴把它
做好的人。既然有了小小志，我就要做
好父亲，好好陪伴他，照顾他。我觉得
不是你给他一个好的环境念书、供他
长大，就是一个好父亲。我觉得一个好
父亲要陪伴孩子一起长大，教他对错，
是非分明。现在小小志开始去上课了，
学校有老师可以更好地教育他，我也
能比较放心地做一些事情了，可以专
心拍戏，告诉大家“我回来了！”

希望婚礼能够保留隐私

记者：你现在多少精力放婚礼上？
林志颖：婚礼啊！还在筹备中。
记者：会在今年完成吗？典礼的地

方定了吗？
林志颖：会在今年完成！地方还没

有正式定。
记者：会跟媒体分享吗？包括婚礼

的时间、地点？
林志颖：会跟媒体分享。时间、地点

我们还在考量当中，一公布的话，这个
婚礼可能会(办不成)。我们还是希望有
一些自己的隐私，我想好看的照片绝
对不会少给大家。

记者：伴郎伴娘定了吗？
林志颖：都有邀约，像小猪(罗志

祥)、JJ(林俊杰)、曹格啦，其实好多圈内
的好友都有约，看他们的时间。有的会
碰上开演唱会，很难说。

记者：是你亲自在操办这个婚礼？
林志颖：我们共同！跟老婆共同

参与准备这个婚礼。我们家不是那种
传统式的，婚礼可以办得比较不一样
一点。

记者：即将40岁，想给观众呈现一
个什么样的自己？

林志颖：这些年我的心思都在家
庭里，现在我告诉大家“我回来了”，
所以在这几年里，我要有一些像《绝
代双骄》《天龙八部》《放羊的星星》一
样能够流传下去的作品，或者是像

《旋风小子》这样的电影。在唱片方面
希望能够再有《十七岁的雨季》这样
的代表作，让我唱20年。我希望能再
做20年偶像。

本报讯 (记者 邱祎 ) 由搜
狐视频独家播出的《冲刺好声音》，
6 月 1 0 日晚迎来以“决战紫禁之
巅”为主题的决战环节，在数番激
烈的争夺赛中，通过评委精准的评
判和现场网友的投票，搜狐公司董
事局主席兼首席执行官张朝阳宣
布，马云飞、王迎、王馨悦凭借好嗓
子，提前获得了第二季《中国好声
音》导师转椅名额。

在决战环节，著名作词人林夕
首度现身网络综艺节目现场点评，
第一季“好声音”学员李代沫也以学
长身份亮相。林夕这样描述自己心
中的好声音，“你的嗓子你的丹田要
好，要唱出内心的感情，修为要高。”

《冲刺好声音》关键性的“决战

紫禁之巅”主题环节，是争夺第二季
《中国好声音》导师转椅名额。当晚
“决战紫禁之巅”擂台战由前7期的
14位学员，加上复活的2位学员分成
8组。每组两个选手先是合唱一首
歌，再PK，擂台飙歌。

学员马云飞和王迎最终牵手
晋级。马云飞是欢快活泼的男子，
王迎则长发飘飘，颇有“杨钰莹”的
清纯甜美范儿。两人合唱歌曲时双
目对望，脉脉含情，唱得全场观众
心神激荡。本来两人有一个要出
局，但导师林夕说了“好话”：“唱得
不分伯仲，不如两人都晋级吧。”李
代沫狡猾一笑，“使坏”道：“在一
起，在一起！”最后在全场呐喊中，
两人携手晋级。

《冲刺好声音》决出导师转椅名额

马云飞王迎被喊“在一起”

近日，有“不老传说”的林志颖大婚之前亮相大陆

综艺节目《天下无双》，他坦言不担心被模仿者PK下去，

并希望通过节目正式宣布重回影视圈。录制完即将在

天津卫视6月14日播出的《天下无双》后，林志颖接受了

记者的采访。
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